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石神台ガーディアン代表 中野靖久 
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１） 団員数 

昼間合同巡回実施者： ３２名 

夜間合同巡回実施者： ２４名 

青パト巡回実施者：（同乗者を含む） ３名 

以上のどれかの巡回をしている人数： ５６名 

個人的に巡回している方や活動に協力して頂いている方を含めた 

登録者は１２５名です。 

 

２） ９月１６日～１０月１５日の巡回実施状況 

 合同歩行パトロール （自分の住む丁目を中心に実施） 

 
昼 夜 

実施日数 延べ参加者 実施日数 延べ参加者 

１丁目   ３ ３６ 

  ９日 

３５名 

２丁目    ５  ２１ ３１名 

３丁目   ４ １１ ３１名 

全体   １２  ６８  ９７名 

     １０月になって、あの夏が嘘だったのか？と思うような寒い日もあり、 

今年の秋は短そうで早めに冬が来るような感じです。  

 

 青色回転灯装着車によるパトロール  (石神台内を３台の登録車で随時実施) 

１０月度：実施車両数：２台 実施回数：１９回  

延べ走行時間：１１時間４５分  走行距離：１２８km 

※現在３台が登録されていますが、もう少し欲しいところです。どなたかやって 

頂ける方はいませんか？ 併せて徒歩巡回の仲間も募集しています。 

 

３） 不審車両と区別するステッカーの表示について 

 
調査した夜間７日間 

取りあえず９０％を

目標にしていますの

で住民の皆様に更に

ご協力をお願いいた

します。 

路上駐車台数 ｽﾃｯｶｰ有数 ｽﾃｯｶｰ有比率 

１丁目     ３７台  ３１台 ８３．８％ 

２丁目 ６台 ５台 ８３．３％  

３丁目 １２台 ８台 ６６．７％ 

全体 ５５台 ４４台 ８０．０％ 

           最近、住宅地内での駐車は以前に比べると大変少なくなりました。良い事だと思います。 

         しかし、不審車両識別ステッカーが入っている比率を見ますと、なかなか９０％に達しませ

ん。是非皆さんの協力をお願い致します。 

回覧 



４） ガーディアンの気持ち 

猛暑の夏から解放され散歩をするのにもちょうど良い季節になってまいりました。 

しかし、９月末には大型台風に見舞われて大変でした。当日の町内一斉防災訓練の朝は思いの外

晴れ上がった良い天気で役員さんを始め皆さんホッとされたことと思います。 

台風が過ぎ去った家の庭は勿論ですが、道路には沢山の落ち葉や折れた枝が散乱していました。 

翌日、ガーディアンの巡回がありましたが、その時嬉しい驚きがありました。それは前日まで散らかっ

ていた道路がすっかりきれいになっていたのです。軒先に落ち葉などが入った大きなビニール袋が

置かれているお宅が多く見受けられました。皆さん、天気が回復して自宅前だけでなく周りの家の前

や道路を清掃してくださったのだと思いました。 

石神台は心優しい住民の方達が大勢いらっしゃるのだと、とてもうれしく思いました。 

次の日の夜、馬場方面に出掛 ける用事があり歩いていましたら、道路がとても暗く感じました。 

「そうか、９月いっぱいで近所のコンビニが閉店したんだった。」と思い出しました。「せっかく石神台の

近くにお店が出来たのに、あまり買い物をしなかったなあ～」と思いながら夜道を急ぎました。 

近くにお店があったおかげで、夜道が明るく照らされて、安心して歩けていたのだと、改めて思いまし

た。                                           （「リンゴの独り言」さんより） 

 

５）大磯警察より 

①９月末時点で「振り込め詐欺」を含む特殊詐欺の件数は大磯警察管内で１５件となり、昨年１年間

と同じ件数になりました。このままですと昨年を大きく上回ってしまいます。悪い記録にならないよう

皆さん、日頃より十分注意をして下さい。 

②最近自転車の盗難が増えています。今年１月～９月で４５件。７割以上が無施錠の自転車です。 

 ちょっと離れる時にも鍵をかけることによってほとんど防げますので施錠の習慣をお願いします。 

③９月末に神奈中駐車場に駐車していた車のタイヤ４本が盗難に遭いました。このタイヤは高く売れ

ることを知っての犯行のようでした。 

 対策としては（ⅰ）車の盗難用装置を付ける（ドアを開けなくても振動で大きな音が出る。） 

 （ⅱ）駐車場内の防犯灯を明るくする。（ⅲ）駐車場内に防犯カメラを付ける。 

 ※（ⅱ）（ⅲ）は自治会より神奈中に申し入れる必要がありそうです。 

 

６）行事予定 

＊１０月２０日（土） 石神台文化祭です。今年は芋煮はありませんが、綿菓子とポップコーンの担当

をガーディアンが依頼されました。会場設営のお手伝いもあります。是非協力してください。 

 

７）編集部より 

   ＊１０月に入り昼間も夜も巡回するのに良い季節になりました。昼間は秋の草花が咲いているのを

見ながら、おしゃべりをしながら、夜は虫の声と星空を見ながら楽しく巡回し、自然の内にダイエッ

トにもなり、食欲増進、健康維持にもなっていて一挙両得どころか３得、４得にもなります。 

     仕事を退職して、「さて、これから何をしようかな？」と考えている皆さん、この機会にガーディアン

に体験入団してみませんか？ 

     そんなあなたを昼のガーディアンも夜のガーディアンも温かく迎えてくれます。 

   



８）番外・付録・雑学・おまけ… 

  今回のお話は、私が２年前に辞めるまで１５年間、「障がい児」、「障がい者」支援の仕事をしていた 

ＮＰＯ法人の理事長から聞いた話です。  

 

理事長さんの『私達はこんな気持ちです！』をご紹介します。 

   先日、テレビで目の不自由な方のマラソン大会を見た。伴走者（ファシリテーター）は常に選手の側を

走り、繋がれたヒモは常にたわんでいた。ゴールするまで１度もヒモは伸びきる事はなかった。 

    「障がい者」と「支援者」の関係は「援助・処遇・指導」の時代から「支援」の時代へと変わった。 

  目のご不自由なランナーの側に付いている伴走者（ファシリテーター）のような関係である。 

   ランナーが１位でゴールをして金メダルを頂いて称賛されても、伴走者（ファシリテーター）には金メダ

ルは贈られない。あるのは自己の満足と仲間との喜びの共感……。 

    

   また、以前こんな話も聞いたことがあります。 

  …ある時、重い障がいのある子供を抱えた女性が訪ねて来て、「この子を抱えていては仕事が出来

ないし、生きて行けません」と。自殺の相談に来たそうです。 

 

  そこから福祉、特に障がい児支援の仕事を始めたそうです。２５年ほど前の事です。それまでの彼は

民間企業で営業部長をしていた方です。今では横浜市では知らない人がいない位、福祉の世界では

有名人になりました。そんな方と１５年も一緒に仕事が出来たことを私は嬉しく思っています。 

  何故なら、私も又、福祉の事も障がい児、障がい者と一緒に働くなんて考えもしなかった人間ですか

ら。 

 

   

 

石神台ホームページ新設 

http://ishigamidai.com  海の見える街 大磯町石神台 
  

大磯警察 生沢駐在所だより （ふれあいパトロールたかとり）は： 

http://www.police.pref.kanagawa.jp/ps/69ps/69pic/69004_12.pdf  

大磯警察 大磯駅前交番だより （おおいそ）は： 

http://www.police.pref.kanagawa.jp/ps/69ps/69pic/69004_06.pdf 

 
 

 

挨拶で犯罪なくそう石神台 


